

# Valérie Neef, l'invitée surprise

C'est un peu par hasard qui a amené la Rixensartoise Valérie Neef à prendre part à ce championnat de Belgique. Seule qualifiée francophone dans la catégorie des moins de 48 kg, la judoka du Tori Beauvechain a fait ses premiers pas dans la cour des grands.

*« Je n'ai que 16 ans et c'est vraiment la toute première fois que je participe à un championnat de Belgique senior, explique Valérie. Il y a quinze jours, j'ai aussi fait le championnat junior. Mais cette fois, c'est tout autre chose. L'ambiance est complètement différente... Les adversaires aussi. »*

Opposée à Ann Simmons au premier tour, Valérie Neef a aussi découvert un autre niveau de compétition. *« Ca restera mon meilleur souvenir de ce championnat. Rencontrer une médaillée olympique, ça n'arrive pas tous les jours. Elle était vraiment trop forte. Je ne saurais même pas dire ce qui s'est passé pendant la petite minute qu'a duré mon combat. Tout a été tellement vite. »*

Cependant, Valérie aurait pu prétendre à un podium. Il ne lui fallait qu'une petite victoire pour l'accrocher. Au final, elle échoue et termine cinquième. *« Je suis un peu déçue. C'est déjà sûr, je reviens l'an prochain et qui sait... »*



**Valérie Neef, du Tori Beauvechain, se souviendra longtemps de son premier championnat de Belgique. VA 10215**